
FOIRE AUX QUESTIONS : 
 

Je ne comprends pas pourquoi tant de souffrances dans le monde ! 
 
La Croix : chemin de résurrection  

« Il semble que, dans les difficultés actuelles, Dieu veuille nous enseigner plus 
profondément la valeur, l'importance et la place centrale de la Croix de JESUS-Christ. La 
relation entre l’histoire humaine et l’histoire du Salut doit être expliquée à la lumière du 
mystère pascal » (Synode extraordinaire des Evêques, 1985). 

La Croix, elle est là quand les médias nous montrent jusqu'où peuvent aller la haine, la 
violence, l'intolérance. 

La Croix, elle est là quand, regardant au fond de nous-mêmes, nous nous découvrons 
sales et laids - pécheurs - que nous ne pouvons plus nous aimer nous-mêmes, que nous en 
oublions que nous sommes aimés. 

La Croix, elle est là quand, par lâcheté, nous refusons de répondre à l'appel du Christ, 
alors que nous l'avons clairement perçu. 

La Croix, elle est là quand, face à la douleur des autres, nous ne savons trouver les 
mots qui apaisent et consolent ; quand confrontés à la mort, nous ne savons que balbutier, 
témoignant ainsi de notre peur et de notre peu de foi. 

La Croix, elle est là quand, en nous, grandit le doute et que nous sentons monter à nos 
lèvres des cris de révolte. 

La Croix, elle est là quand résonnent dans notre cœur et notre tête ces paroles : « Mais 
si tu existes, Dieu, comment peux-tu tolérer cela ? ». 

La Croix, elle est là quand, au plus profond de notre désespoir, souffrant des 
souffrances du Christ, comme lui, nous hurlons : « Père, pourquoi m'as-tu abandonné ? ». 

Mais, quand dans nos vies, se profile l'ombre de la Croix, c'est aussi que pointe la 
lumière. 

Il n'y a pas d'ombre sans lumière, et celle qui dessine les contours de la Croix se 
nomme Résurrection. 
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